

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT., atas segala karunia dan ridho-Nya, sehingga tesis dengan judul Pengaruh Kompensasi, Motivasi dan Komitmen Guru Terhadap Kinerja Guru di SMA Muhammadiyah 2 ini dapat diselesaikan.

Tesis ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam menyelesaikan karya ilmiah ini. Secara khusus penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Dr. Singmin Johannes Lo, BS.Ch.E, MSOD sebagai dosen pembimbing yang telah bimbingan dan mengarahkan penulis selama menyusun Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterimakasih kepada Dr. Farida Elmi, MM, selaku penguji pada Seminar Proposal, Dr. Suharno Pawirosumarto, S.Kom, MM, selaku Penguji 1 pada Ujian Tesis, Dr. Lenny Christina Nawangsari, MM, selaku Penguji 2 pada Ujian Tesis, Prof.Dr. Didik J. Rachbini selaku Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas.

Tak lupa penulis berterima kasih kepada Ketua Program Studi Magister Manajemen Dr. Aty Herawati.M.Si. Demikian juga penulis menyampaikan

terimakasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Program Studi Magister Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Rekan rekan S-2 M.M T-302, sahabat yang selalu memberikan motivasi, bantuan dan semangat.
2. Ibu Dra. Nimmi Pujianti, M.Pd., Kepala SMA Muhammadiyah 2 Tahun 2005-2015
3. Drs. Kurnain Mirsath Kepala SMA Muhammadiyah 2 Tahun 2016-Sekarang.
4. Almarhum Ibu dan Ayah tercinta doaku selalu untukmu.
5. Kakak dan adik-adik tercinta, yang selalu mendorong dan memberikan semangat kepada penulis.
6. Istriku, serta anak-anakku tersayang Fathan, Fityan, Faiz, Faqih dan Elvina, terima kasih atas cinta dan kasih sayang yang kalian berikan.

Dengan keterbatasan pengalaman, pengetahuan, penulis menyadari bahwa Tesis ini masih banyak kekurangan, oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran agar Tesis ini lebih sempurna serta sebagai masukan bagi penulis untuk penelitian dan penulisan karya ilmiah di masa yang akan datang. Kiranya penulis berharap Tesis ini memberikan manfaat bagi kita semua terutama untuk pengembangan ilmu pengetahuan di SMA Muhammadiyah 2 Kota Tangerang.

Jakarta, Novemberi 2018

Penulis

Suryani Hardika